



MIGROS



la chaux – de – fonds kulturhauptstadt schweiz 2027

Drei Hauptpartner schliessen sich dem Abenteuer an

La Chaux-de-Fonds Kulturhauptstadt Schweiz 2027 macht einen weiteren entscheidenden Schritt: Die erste Kulturhauptstadt der Schweiz freut sich, mit der Banque Cantonale Neuchâteloise (BCN), Migros und Swatch Group drei Hauptpartner von nationaler Bedeutung bekanntzugeben.

Ihre Verpflichtung spiegelt die hohe Bedeutung und Ausstrahlung der Veranstaltung wider. Dank ihrer wesentlichen Unterstützung, unserer Programm- und Veranstaltungspartner sowie unserer Lieferanten konnten inzwischen 85 Prozent des Gesamtbudgets von 18,5 Millionen Franken bereits 16 Monate vor dem offiziellen Start der Veranstaltung bereitgestellt werden. Mit der Erreichung dieses strategischen Meilensteins, der den Eintritt in die Konkretisierungsphase besiegelt, schauen wir vertrauensvoll auf die weitere Umsetzung des Projekts.

Kulturfördernde Partner

Die Banque Cantonale Neuchâteloise spielt eine wichtige Rolle in der Kulturförderung auf kantonaler Ebene. Die Partnerschaft der Bank mit lcdf27 steht für ihr kontinuierliches, starkes Engagement für das lebendige künstlerische Schaffen und die Attraktivität der Region.

Mit ihrem Kulturprozent ist die Migros ein Hauptakteur in der Kulturförderung auf nationaler Ebene. Als Partnerin von lcdf27 bekräftigt sie ihr Engagement für eine zugängliche, partizipative und in den jeweiligen Regionen fest verankerte Kultur.

Die Unterstützung von lcdf27 durch die Swatch Group steht ganz im Einklang mit ihrem visionären Geist und ihrem historischen Bezug zu La Chaux-de-Fonds, um das Herz der Stadt im Rhythmus grenzenloser Kreativität schlagen zu lassen.

„Diese Verpflichtung bezeugt die Solidität unseres Projekts und ist ein weiterer Unterstützungsauftrag: Die Tür ist nach wie vor offen für Partner, die an der Seite von lcdf27 Schweizer Kulturgeschichte schreiben möchten.“

– Jean Studer, Präsident von lcdf27

Massgebende öffentliche Unterstützung

Diese Dynamik schliesst nahtlos an die unterstützende Rolle unserer öffentlichen Partner an: Stadt La Chaux-de-Fonds, Kanton Neuenburg, Bundesamt für Kultur, kantonales Gewinnverteilungsorgan der Loterie Romande Fac-LoRo und nationaler Verein Kulturhauptstadt Schweiz. An dieser Stelle möchten wir ihnen für ihr wegbereitendes und entscheidendes Engagement ganz herzlich danken.

Wir freuen uns, ab heute unsere ersten Partner vorzustellen, die einen wichtigen Beitrag zur Durchführung dieser Veranstaltung leisten, und dieses gemeinsame Abenteuer mit Kurs auf das Jahr 2027 fortzusetzen.

Kontaktperson:

Pauline Vrolixs
Kommunikationsverantwortliche

→ pauline.vrolixs@lcdf27.ch
→ +41 79 733 51 64